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Евгения Мишустина — человек обстоятельный и педантичный. Ежемесячно, день в день,
безо всяких задержек привыкла платить по предъявляемым ей счетам. Однако в
прошлом году в немалой степени удивилась, когда якобы новая управляющая компания
стала приписывать в ее квитанцию новый тариф «Дополнительные услуги».

  

— Что за тариф? — удивилась льготница. — Кроме нового хамства от коммунальщиков,
более никаких услуг не видела.

  

Евгения Филипповна, равно как и ее соседи, возмутилась. Возмущение это оказалось
массовым: оппозиционные местной власти депутаты составили запрос в прокуратуру.
Прокуратура долго тянула с ответом, но наконец решила его объявить балтийцам.
Данный тариф — дурацкая фантазия Маргариты Кузнецовой. Захотелось оборотистой
даме поиметь лишние деньги ?— вот и ввела своим указом побор с населения.

  

Несмотря на то что дела и делишки руководителя «Службы заказчика» активно
покрывал сам и. о. главы Николай Дашкин, законники вынесли свой вердикт: тариф
подлежит отмене. Тут же главный в округе по коммунальным вопросам Анатолий
Камельгак в семейной газете заверил возмущенных жителей: не волнуйтесь, все деньги
вернем.

  

Поверила Евгения Филипповна заверениям чиновника... Не стала платить липовый
тариф. Впрочем, проконсультировавшись с юристами, не стала оплачивать и новую
блажь Кузнецовой (введенный с нового года тариф «текущий ремонт»).

      — Этот тариф согласно Жилищному кодексу вводится путем голосования среди
жителей дома, — пояснила причины такого саботажа Евгения Мишустина. ?— У нас
такого собрания никто не проводил, а голосование только сейчас инициировано, то есть
в августе 2009 года.  

Но не такой человек Маргарита Кузнецова, чтобы от халявных денег отказываться.
Пойди на поводу у Мишустиной — другие балтийцы в очередь встанут. А деньги-то уже
тю-тю. Потрачены. Короче, нашла управу на пенсионерку ?— отказала ей в выплате
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субсидий.

  

По поводу такого свинского отношения чиновников к уважаемому человеку депутат
Татьяна Бондарчук обратилась с запросом к заму Федора Ярошевича по социальным
вопросам Ирине Алексеевой. Отличающая повышенной осторожностью Ирина Олеговна
смекнула: если тариф незаконный, то и субсидии, который она разрешала выдавать на
покрытие этого тарифа, есть нецелевое использование бюджетных средств. А значит,
ряду должностных лиц округа может светить переезд в места, где коммунальные услуги
упрощены до предела. Лет этак на пять. Заверила депутата, что у Мишустиной проблем
не будет. Заверила — и обманула. Евгении Филипповне по сей день субсидии не
выдают. Без объяснения причин.

  

— Есть два пути решения этой проблемы, — считает Татьяна Бондарчук. ?— Если в
ближайшие дни вопрос не будет решен, то, во-первых, мы подаем уже подготовленный
иск в суд. А во-вторых, в сентябре у нас будет возможность передать хронику
издевательств над Евгенией Филипповной первым лицам государства. Со всеми
вытекающими отсюда последствиями.
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